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会議録 

会議の名称 令和５年度第１回座間市健康なまちづくり推進委員会（書面会議） 

開 催 日 令和５年７月２８日（金）  

開催場所 ふれあい会館２階 ８１会議室 

出席者 
渡邊洋子会長、佐藤節子副会長、関みなみ委員、小尾真起子委員 

鈴木孝幸委員、西澤昭人委員、吉岡昭一委員、鈴木敬司委員、早川勉委員 

事務局 健康医療課長、健康総務係長、担当 

会議の結果 

議題１ 

 

 

 

議題２ 

 

 

 

議題３ 

 

ざま健康なまちづくりプラン（第２次）の中間報告書の報告  

令和４年度に御意見をいただいた中間評価報告書が完成した。 

座間市ホームページに掲載した。 

 

ざま食育プランの成果及び課題について 

ざま食育プラン対象事業について、各事業担当で評価している。 

評価結果は次期計画で掲載を予定している。 

 

次期計画策定に伴う市民意識調査項目について 

今後実施予定のアンケート調査について１問ずつ意見を頂戴した。 

 

アンケート１（１８才以上） 

２．健康に関する質問 

質問１ あなたは自宅で血圧計を測ることがありますか。以下の回答か

ら１つお選びください。 

委員：「血圧計を測る」ではなく「血圧を測る」のではないか  

 

４．歯の健康に関する質問 

質問３ あなたは、歯の健康づくりのために次の器具を使用しています

か。下の回答から１つ選んでください。 

委員：１つ選ぶとあるが、複数該当する場合もある。複数回答がよいの

では。 
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＜基本情報＞ 

委員：選択肢が男性と女性しかない、無回答などの配慮が必要ではない

か。 

 

委員：同居家族について 

 

アンケート２（１３歳～１７歳） 

１．栄養と食生活に関する質問 

質問５ あなたは、日頃、次のそれぞれについて、どの程度食べます

か。最も近いものの番号を選んでください。 

 

委員：表中の食材や料理について、子どもに馴染みのある食材や、違い

がわかるものにしてはどうか 

 

４．歯の健康に関する質問 

委員：  

歯科健診は学校で行っている。最近の子どもたちは歯が痛くなってから

歯科医院に受診する。定期的に健診することが重要であるため、 

定期的に歯科医院を受診しているかを追加してはどうか。 

 

アンケート３（１歳～１２歳） 

委員 全体的に子どもに分かりやすい表現にしてはどうか 

 

アンケ―ト全般 

委員：アンケートを自分で書いているかを増やしてほしい 

孤食や栄養の偏りなどの統計をとるのに、父子母子家庭がわかったほうがい

い。また、全盲の方で家族と住んでるが食事のときだけ一人で食べている方

がいる。障害者に支援者がいるのか、同居家族はいるが孤食ではないのかと

いうのもわかったほうがいいのでは 

 


